

Canadá  Carney, un economista pragmático para liderar el país frente a Trump —P6

EL DURO AUTO SOBRE LAS RESPONSABILIDADES DE LA DANA

“Correspondía a las autoridades autonómicas alertar a la población”

● La jueza ve “negligencia con relevancia penal” por la “imprudencia grave”

● La exconsejera de Mazón que dirigía las emergencias es citada como imputada

● La magistrada invita al presidente valenciano a declarar voluntariamente

JOAQUÍN GIL
Valencia

La jueza Nuria Ruiz Tobarra, que investiga las responsabilidades por la dana del 29 de octubre que causó 228 muertos en Valencia, desmonta en su último auto las tesis del Gobierno autonómico de Carlos Mazón sobre la catástrofe. “Correspondía a las autoridades autonómicas alertar a la población, acordar las medidas pertinentes en el ámbito de protección civil y minimizar las consecuencias”, asegura. “Ello constituye precisamente el fundamento de la negligencia con relevancia penal: la imprudencia grave”.

La magistrada afirma que la dana “no fue un fenómeno imprevisto” y que el órgano de emergencias Cecopi debió reunirse mucho antes, y considera que la alerta enviada a los móviles a las 20.11 fue “tardía y errónea”, pues no invitaba a resguardarse en zonas altas sino solo a evitar desplazamientos, lo que ve “inexplicable”. La jueza cita a declarar como imputada a Salomé Pradas, la entonces consejera de Interior y Justicia que permaneció al frente del dispositivo, así como al exsecretario autonómico de Emergencias Emilio Argüeso. Y la magistrada sugiere a Mazón que declare voluntariamente, dada su condición de aforado. —P16 Y 17



Muestras de dolor por el crimen, ayer a las puertas del centro tutelado en Badajoz. ANDRÉS RODRÍGUEZ (EP)

Las Bolsas caen con fuerza por el temor a una recesión en EE UU

El Nasdaq pierde un 3,8% y las acciones de Tesla se derrumban un 15%

R. SOBRINO / N. RODRIGO
Madrid

Las Bolsas mundiales registraron ayer fuertes pérdidas ante el temor al deterioro de la economía de EE UU, después de que Donald Trump no descartara una recesión. El Nasdaq, que agrupa sobre todo valores tecnológicos, los más castigados, cayó un 3,8% en la sesión. El mayor derrumbe fue el de Tesla, dirigida por Elon Musk, que bajó un 15% y ya pierde todo lo que había ganado desde las elecciones en EE UU. El Ibex se dejó un 1,3%, con los bancos entre los más perjudicados. —P27

Sánchez intenta acercar posturas con Díaz sobre el gasto militar

CARLOS E. CUÉ / PAULA CHOUZA
Madrid

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y la vicepresidenta segunda, Yolanda Díaz, se reúnen hoy para buscar un punto de encuentro sobre el aumento del gasto militar, que crea tensión en la coalición. Sánchez no prevé llevar al Congreso la medida, sino usar el fondo de contingencias, que solo exige el acuerdo del Consejo de Ministros. —P18 Y 19

Tribunales

La Fiscalía Anticorrupción investiga a Vox por financiación irregular —P21

Guerra en Europa

Ucrania planteará a EE UU en su cita en Yeda un alto el fuego parcial —P2

Tres menores de un piso tutelado, detenidos por matar a una educadora

JOSÉ EMILIANO BARRENA
Badajoz

Tres menores de entre 14 y 17 años fueron detenidos ayer por el asesinato de una educadora de 35 años el domingo en un piso tutelado de Badajoz, confirmó la Policía Nacional. Los presuntos agresores, dos varones y una mujer de nacionalidad española,

huyeron después de golpearla y estrangularla con un cinturón, y fueron localizados en Mérida. La víctima, que estaba sola a cargo de varios adolescentes, había denunciado a los implicados. La tragedia despertó protestas por la falta de seguridad de los trabajadores sociales en los pisos tutelados. —P23

 crescenta

Hay vida más allá de la bolsa

Invierte en el fondo Private Equity Growth Top Performers II

Consulta el folleto y los documentos del fondo en:
crescenta.com/invierte/fondos-en-comercializacion

crescenta.com